
2006 年 8 月 13 日 
函館音楽協会会員に対するアンケート結果概要 

 
 

イキ！ネットでは，函館音楽協会会員へ協力を求め，協力の得られた１３名の方にアンケートを実施しました。 
アンケートは 6 月 20 日～7 月 10 日に実施しました。アンケート用紙は郵送し，郵送またはファックスにて回答

を得ました。ご回答頂いた方々，またご協力頂きました函館音楽協会に感謝します。 
結果の概要を以下に記載します。 

 
Q 函館での演奏会会場一般について，演奏会で希望の日に予約が出来なかった事がありますか。 
A 「かなりある」と答えた方が 31％。「時々ある」を含めると 92％の人が，

演奏会場の予約が取りにくいと感じています。 
演奏会で希望の日に予約が出来なかった事があ

りますか。
(N=13)

無い

滅多にない

時々ある

かなりある

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ｑ函館での演奏会会場一般について，演奏会で希望の日がとれないことが多くなってきたと思いますか。 
Ａ 「そう思う」と回答した人が最も多く 46％を占めました。「強くそう思

う」を含めると 77％の人が，予約が益々取れにくくなってきていると感

じています。 
演奏会で希望の日がとれないことが多くなってき

たと思いますか。
(N=13)

全くそうは
思わない あまりそう

は思わない

そう思う

強くそう思う

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ｑ 新たにコンサートホールを作るとしたら，どの程度の客席数のホールを希望しますか(複数回答) 
Ａ 200 人～300 人程度の規模のコンサートホールが必

要だと感じている人が多数を占めました。 新たにコンサートホールを作るとしたら，どの程度の
客席数のホールを希望しますか(N=13 複数回答)
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Ｑ 函館市公民館講堂を現状でコンサートホールとして本番に利用したいですか 
Ａ 「利用したい」，「利用を検討しても良い」と考えている人が 54％を

占めますが，「できれば使いたくない」「使えない・使わない」と回答し

た人が 38%も居ます。 

函館市公民館講堂を現状でコンサートホールとして
本番に利用したいですか(N=13)

現状で利用
したい

利用を検討
しても良いできれば使

いたくない

使えない・
使わない

無回答
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ｑ 函館市公民館講堂をコンサートホールとして利用しやすくするために，以下の設備の改修新設は必要です

か。 
Ａ 駐車場の整備を要望する声が最も高く，85％の人

が「是非」と答えています。次いで，空調・暖房の設備，

トイレの改修，楽屋の改修，ホール内音響の改善と続

きます。グランドピアノのオーバーホールについては，

新品に買い換えた方が良いという意見がある一方，現

状のピアノは発表会には充分という意見もあります。 

函館市公民館講堂をコンサートホールとして利用しやすくするために，
以下の設備の改修新設は必要ですか。(N=13 平均ランク順)

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

駐車場を完備する

空調・暖房設備

トイレを改修する

楽屋の改修

ホール内音響の改善(反響板・防音等)

椅子を良くする

バリアフリーにする

グランドピアノのオーバーホール

コンサート用照明設備

録音設備(吊りマイク等)

ロビーを広くする

PA(軽音楽用)設備

ステージを低くする

録画設備

演劇用照明設備

パイプオルガンの設置

1是非 2必要 3できれば 4必要ない 5 無回答

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ｑ 上に挙げたような改修が行われたとしたら，函館市公民館講堂をコンサートホールとして本番に利用したい

ですか？ 
上に挙げたような改修が行われたとしたら，函館
市公民館講堂をコンサートホールとして本番に利

用したいですか？(N=13)

是非利用し
たい

利用を検討
しても良い

Ａ 現状では，「できれば使いたくない」「使えない・使わない」と回答し

た人が 38%もいましたが，改修したら，全員が，「是非利用したい」，ま

たは「利用を検討しても良い」と回答しています。 
 
 
自由回答として，以下のような回答がありました。 
• 新しいホールを創るよりも公民館を改修して使えるようにして欲しいとは

常々思っていた。 
• 舞台袖が上手と下手がつながって行き来が出来るようになるのと，客席の

椅子がもっと良くなるだけでもかなり使い勝手が良くなる。 
• 公民館は良いホールと思う。是非きれいに改修して欲しい。 
• グランドピアノは市民会館大ホールのお古だそうですが，発表会としては申し分ない。駐車

非常に良い雰囲気だと思います。存続して欲しい。 
場は絶対欲しい。アンティークで

• 楽屋からステージへの搬入などの点で不便。響きはよい。 
• 公民館のレトロな雰囲気，客席から演奏者を見たとき額にはめておきたいような美しさが，好き。その辺を残しつつ改修され

ると嬉しい｡公民館が使えない理由は駐車場。近代的に設備を整えるのではなく，あのホールに劇場に行って生の音楽を聴

きたいと思わせる空間を希望。 
• できるだけ早い実現を！ 
• 現在使用されているピアノはかなり年数も経っており，新品にした方が良いと思い。ホールの床も木製の明るい色のものが

よい。 
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